

DE PARIS-BREST-PARIS AU TOUR D'ILLE-ET-VILAINE

La belle aventure des cyclos et coureurs de Cholet-Vélo-Sport



La grande famille de Cholet Vélo Sport

Cholet Vélo-Sport prend de plus en plus d'importance sur l'échiquier cycliste. En effet, depuis sa création, le C.V.S. ne cesse de progresser, tant sur le plan des effectifs que dans le domaine de la représentativité. C'est le résultat, bien sûr, d'une solide équipe de coureurs, mais aussi le fruit d'une excellente ambiance de camaraderie. Cholet Vélo-Sport est une grande famille au sein de laquelle dirigeants, coureurs et cyclotouristes communient étroitement à la cause de la petite reine.

Dimanche matin, les 106 membres de Cholet Vélo-Sport se sont rassemblés au « Centr'Hall » pour effectuer le bilan de la saison écoulée. Sous la présidence de M. René Brin, en compagnie de MM. Marcel Chauvière, Marcel Soulard, vice-présidents; Marcel Merlet, secrétaire; Jacques Guerry, trésorier; Louis Besnard, directeur sportif, les sections « course » et « cyclotourisme » donnèrent un très large aperçu des multiples

activités de ce très sympathique club cycliste choletais.

Comme le souligna le président René Brin, l'année 1979 a été un très grand cru pour Cholet Vélo-Sport. Ce fut la participation de douze cyclotouristes: Marcel, Xavier, Hubert Soulard, Edmond Ménard, Clément Auneau, René Tardif, Louis Brangereau, Jean-Paul Dommageau, Noël Blanvillain, Jean-Michel Arrial, Michel Bonnette, Jean-Paul Braud, aux 1.200 km de Paris - Brest - Paris. Dans le domaine de la compétition, le C.V.S. joua également un rôle au niveau national avec une présence aux Trois Jours de Vendée, Tour de Vendée, Trois Jours des Mauges, Tour d'ille-et-Vilaine, Route de France.

La meilleure équipe de Maine-et-Loire

Avec les Bouhier, Boudier, Rabin,

Lloret, Vigilia, Bouteiller, Allaire, Vincent, Talec, Besnard, classés en première catégorie, Laurent Guédon qui a renoué par deux fois avec la victoire, Cholet Vélo-Sport aligne dans les différentes classiques régionales et nationales, la meilleure équipe de Maine-et-Loire.

Le C.V.S. est satisfait de rassembler un tel effectif apte à pratiquer au niveau supérieur de la compétition. Mais ses dirigeants notent avec autant de plaisir la progression des juniors et des cadets. Dans ce domaine de la jeunesse, René Brin fonde de solides espoirs sur Gilles Boudier, Martial Remigereau.

L'an prochain, les couleurs choletaises seront engagées dans toutes les grandes épreuves de la région ainsi que dans un certain nombre de courses à étapes et de ville à ville. Bien sûr, la période des championnats sera l'un des grands objectifs du club.

Les cyclos ont couvert 135.000 km

Animée par Marcel Soulard, la section cyclos se porte elle aussi très bien. Forte de 64 licenciés, cette équipe a couvert, cette saison, la bagatelle de 135.000 QKM. Il faut dire que les cyclos du C.V.S. devaient préparer le mieux possible Paris-Brest-Paris. Ainsi, les Choletais effectuèrent une série de brevets, allant de 200 km à 600 km, en passant par des sorties dans les Pyrénées, en Corse, et des organisations F.F.C.T., comme la Semaine fédérale à Narbonne et le fameux « Velay - Vivarais ».

Sur une telle lancée, les Choletais envisagent ni plus ni moins de s'aligner, l'an prochain, au départ de « Bordeaux - Paris » des cyclos. Après Paris - Brest - Paris, les 650 km de Bordeaux - Paris semblent pour eux une simple sortie de santé...